

6月の活動報告

戦没者追悼式の開催

6月4日(金)若槻コミュニティセンターにおいて、若槻地区戦 没者追悼式を開催し、150名の参加がありました。



流れる中、遺族37名をはじめ大勢の皆さんがしめやかに献花しました。

式は二部構成で行われ、第二部は「追悼演奏会」。若槻文化芸術協議会に加盟する詩吟、舞踊、 合唱、太鼓の各団体の演奏が式を盛り上げました。「故郷」は全員の合唱。それぞれの想いを言

若槻地区ふれあいの旅



若槻地区ふれあいの旅は6月5日から6日にかけて、能登輪 島方面に出かけ約200名の参加がありました。

全員参加の宴会では各区からの隠し芸を行い、最後は「若 槻音頭」で締めくくった。

これは若槻の恒例によるもので、これが楽しみで毎年参加さ

今年もホタルが乱舞

春の寒さが影響したのか例年より遅れていましたが、7 月に入り土京川にホタルが乱舞するようになりました。

資源活用部会では春の河川清掃を行い、6月にはホタル 観賞用の遊歩道整備を行い、ホタルを迎えました。

来年も再びホタルに出会えることを願いながら、秋の土 京川清掃を計画しています。

皆さんご一緒に参加しましょう。



オカリナの演奏

防災部会研修会の開催



6月16日(水)若槻コミュニティセンターで防災部会研修会を開催し、防災部会や自主防災会長(区長)ら40名の参加がありました。

これは、安全防災行動計画の策定や行動マニュアルを 作成するための事前学習で、市危機管理防災課永井補佐、 若槻分署松木署長の出前講座を開いたもの。

この研修会を基に、実践で役立つマニュアルを作成します。